

2021年10月20日

各位

細胞凍結保存容器、経腸栄養注入セットの2製品が 「2021年度グッドデザイン賞」を受賞

株式会社ジェイ・エム・エス（本社：広島県広島市、代表取締役社長：奥窪 宏章）は、当社の2製品が2021年度グッドデザイン賞（主催：公益財団法人日本デザイン振興会）を受賞し、また、そのうち1製品がグッドデザイン賞受賞対象の中で特に高い評価を得た100件に送られる「グッドデザイン・ベスト100」に選出されたことをお知らせいたします。当社は今後も、安全で安心な医療に貢献する製品・サービスを通じ、医療を必要とされる方のQOL向上に努めてまいります。

各製品の受賞概要は以下の通りです。 ※審査員コメントは、グッドデザイン賞 Web サイトより引用しています。

- 細胞凍結保存バッグ「セルキュア®」シリーズ **【グッドデザイン・ベスト100】**



本品は、ヒトから採取・培養された細胞を凍結保存するための容器で、主に再生医療に用いられます。従来容器が抱える「菌汚染リスク」「超低温環境や凍結状態での破損リスク」「残液による細胞廃棄」といった複数の課題を、素材選定や構造の工夫などにより克服し、シンプルかつ合理的な形状にまとめ上げている点が評価されました。

【審査員コメント】

研究開発が期待される再生医療の要である細胞において、保存過程の問題点に着目し、充填から取り出しの手順、容器の構造、素材、造形など多角的に検討し、解決されている。完全密閉のプロセスをシンプルな構造で実現する工夫、無駄なく取り出せる角のない細胞保存部の形状、衝撃から保護する素材と外形など、機能を満たすための様々な工夫が一つの造形と素材に融合され、それが合理的であることの証として美しく、安心感や信頼感につながっている。

● 経腸栄養注入セット ジェイフィードフィーディングバッグ



本品は、経腸栄養療法に用いる栄養セット付きのバッグ状容器です。本品は、バッグ開口部に片手で開口・保持を可能にする「指ポケット」を備え、操作を分かりやすいイラストで示すことで、バッグに栄養剤を充填する際の負担軽減と効率化を実現した点が評価されました。

【審査員コメント】

指ポケットをつけたことで、片手で開口でき、直感的な操作、かつコンタミネーションを防ぐ操作を可能にしている。また持ち方をしっかりイラストで示し、多忙な病棟業務でも間違いが起こりづらい工夫をしている。小さな工夫だが、作業効率は圧倒的に高まることが予想され、患者の満足度向上や、看護する側の自信にもつながる大切な一歩だ。

【グッドデザイン賞とは】

1957年創設のグッドデザイン商品選定制度を継承する、日本を代表するデザインの評価とプロモーションの活動です。国内外の多くの企業や団体が参加する世界的なデザイン賞として、暮らしの質の向上を図るとともに、社会の課題やテーマの解決にデザインを生かすことを目的に、毎年実施されています。受賞のシンボルである「G マーク」は優れたデザインの象徴として広く親しまれています。



**GOOD DESIGN
AWARD 2021**

※グッドデザイン賞についての詳しい情報は、グッドデザイン賞 Web サイト(<https://www.g-mark.org>)をご覧ください。

以上